



Wien, 2.5.2022

Liebe Eltern,
sehr geehrte Obsorgeberechtigte!

Wir freuen uns, dass Sie für Ihr Kind die Privatschule Friesgasse gewählt haben und sind überzeugt, dass es hier eine gute Vorbereitung für das zukünftige Leben erhält.

Viele Jahre haben die Schulschwestern das Schulzentrum geführt, zur weiteren Führung der Schule wurde zuerst ein Schulverein gegründet, der nun der Vereinigung der Ordensschulen Österreichs (VOSÖ) übergeben wird. Eine genauere Erklärung finden Sie auf unserer Homepage (*unter LSZ/Profil/Schulerhalter*).

Mit Beginn des kommenden Schuljahres (ab September 2022) wird es nach gründlicher Vorbereitung zu diesem Wechsel in der Trägerschaft der Schulen kommen. Wir sehen in diesem Schritt die Möglichkeit, unsere Bildungseinrichtungen in bewährte, professionelle Hände zu legen, damit sie ihren bisherigen erfolgreichen Weg gut weitergehen können.

Wir werden ein neues Logo erhalten und der bisherige Name des *Schulzentrums Friesgasse* wird in **Bildungscampus Flora Fries** umgewandelt.

Für Sie als Eltern und auch für Ihre Kinder im Schulalltag wird dieser Wechsel keine markanten Änderungen mit sich bringen. Alle Direktor:innen, Lehrer:innen und Privatangestellten des Hauses bleiben Ihre Ansprechpartner:innen.

Die Schulschwestern wohnen weiterhin in dem Teil des Hauses, der dem Kloster vorbehalten ist. Schwestern wirken auch aktiv in den Gremien der VOSÖ mit.

Lassen Sie uns gemeinsam vertrauensvoll in diese neue Zukunft gehen und das besondere Profil unseres Standortes weitertragen.

Danke für Ihr Vertrauen und Ihre Unterstützung!

Für den Schulerhalter

Mag^a Maria Schelkshorn
Leitung des Bildungscampus Friesgasse

Sr. MMag^a M. Karin Kuttner SSND
Vorstand Schulverbund